



# 見分森

第546号

2017年  
6月7日(水)

発行: 学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責: 藤沢)

## 気持ちを一つに 高総体総合開会式 応援合戦

5月23日(火)、晴天のもと岩手県高校総合体育大会の総合開会式が、岩手県営運動公園陸上競技場で開催されました。

当日はバドミントン部が代表して行進し、1年生と生徒会執行部・応援団が母校を応援したり、近隣高校とエール交換をしたりしました。4月の入学当初のほかに、開会式前にも応援練習をした成果もあり、1年生は堂々とした応援を行っていました。

また、台湾からの留学生も途中から自校の制服で合流。初めて見る開会式の様子に驚きながらも、楽しんでいました。応援団も大きな声を出し、非常に立派でした。

F1-2の小野寺芽璃さんは「暑くて大変でしたが、エール交換や校歌、第1・第2応援歌を全力で歌うことができました。初めてのことが多く大変でしたが、楽しくやるので良かったです。特に他校では、宮古高校や水沢高校の応援やエールが迫力があり、すごいと思いました。またバドミントン部は、暑い中行進を頑張っていて良かったと思いました。」と話してくれました。

総合開会式後に行われた各競技の県大会でも、これまでの練習の成果を発揮しようと皆頑張っていました。これから大会に出る皆さんも、頑張ってください。



《校訓》 「神清智明(しんせいちみょう)」「松操竹節(しょうそうちくせつ)」「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」  
心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一つにすれば何事も成せる。

『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ  
生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つとき はじめて「教育」というステージの 幕が開かれる  
子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて「学校」という豊かなドラマが 進行する

『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかかって、自主的に生きる人間  
正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。

## 安全第一 バイク講習会

6月5日(月)バイク講習会が第一自動車学校を会場に行われました。

参加者は日頃登下校にバイクを使用している生徒。皆真剣に実技講習等を受けていました。



## 卒業生 教育実習に

6月12日(月)から30日(金)まで、本校平成25年度卒業の芳賀洋典さん(埼玉工業大学)と佐藤裕恵さん(日本大学)が、教育実習に来ます。教科は芳賀先生が数学、佐藤先生が公民です。全校生には13日に挨拶をいただく予定です。よろしくお祈りします。



行事予定

6 月	
8	木 耳鼻科検診(1・3年) 前期中間考査
9	金 尿検査 総研① 教育実習打合せ
10	土
11	日
12	月 教育実習(～30)
13	火
14	水 リクルート講演会
15	木 歯科検診 陸上東北大会
16	金 漢字検定 職員会議 スイミング県大会
17	土
18	日 珠算・電卓実務検定
19	月
20	火
21	水 クラスマッチ
22	木 バドミントン東北大会 評価係票
23	金 一覧表
24	土
25	日
26	月
27	火 成績会議
28	水 セミナーサポート日本音楽 マイナビフェスタ
29	木 歯科検診
30	金 三者面談
7 月	
1	土
2	日 ビジネス文書実務検定 英検二次
3	月 応援練習
4	火
5	水
6	木
7	金 野球選手権大会(～20)
8	土
9	日 ビジネスコミュニケーション検定
10	月

水沢第一高等学校<問い合わせ・連絡先>  
☎0197-24-6171(事務室) ☎0197-24-6173(職員室)  
Eメール: kyowa@mizuichi.ed.jp

## 台湾に続き、アメリカ・シンガポール・香港からも高校生来校

台湾の台北市立大理高級中学(大理高校)から、李彦霆(ダニエル)さん・王詩涵(はな)さん・武若群(つばさ)さん・張珈瑄(もも)さん・王薇(ウェイウェイ)さんの5名が5月17日に来日、ホストファミリーのご家庭に滞在しながらF1-1・T-1・F2-1・F3-1・F3-2にそれぞれ在籍し、6月2日まで本校で過ごしました。

5月24日は、アメリカのシカゴにあるレインテック高校から9名の生徒が来校。午前中は男子が台湾チーム・日本チームとバスケットボールをし、女子は箏体験を。お昼を挟んで台湾の生徒も交え、ちらしずしや白玉団子などの日本料理の調理実習を体験しながら、F1-1の生徒と和やかに交流しました。

また5月29日には、シンガポールと香港在住の二人が、日本の高校を体験しに来校。F2-1の生徒とともに授業に参加し学習したり、台湾の生徒と一緒に和服や茶道を体験したりしながら、1週間を過ごしました。6月1日の全校朝会では、5か国語が話せるという1人が、帰国を翌日に控えた台湾の生徒たちの挨拶の通訳をしてくれました。

今回、本校生が積極的に交流しようと働きかけている場面が多く見られました。言語はもちろん、様々な文化を持った人々と交流する貴重な機会が持てて良かったですね。

F1-1の吉田翔太さんは「はじめはどんな留学生が来るのか不安で、言葉は通じるだろうか、仲良くできるだろうかなど心配していましたが、とても元気な子で、日本語もとても上手でびっくりしました。笑いが絶えない日々が続き、本当のクラスメイトのように馴染んでいました。そんな楽しい日はあっという間に終わり、別れの日が来ました。こんなに短い時間でしたが、別れるのが辛く、寂しかったです。自分たちにとってとても大切な思い出を作らせてもらったと思います。またこのような機会があったら、ぜひ1組に来てほしいです。とても貴重な体験でした。」とダニエルさんを受け入れた感想を話してくれました。



レインテック高校生



シンガポール・香港から



大理高校生



1年生ワークショップ

吹奏楽部ワークショップ

## 各部の活躍

☆陸上部 高総体県大会 男子総合3位！・女子総合4位！（フィールドの部：男女ともに2位！） 東北大会に25名通過!!

男子 200m：小野寺信6位 400mH：千葉大雅5位 走高跳：野呂拓翔6位 砲丸投：馬場北斗6位・長谷川陸7位 円盤投：佐藤大空1位！・長谷川陸2位！ ハンマー投：佐藤大空1位！・千葉源太5位・佐藤瑞樹8位 やり投：及川大成4位・千葉真太郎8位 女子 100mH：堀内美咲5位 4×100mR：(渡邊玲花・堀内美咲・半田滯奈・高橋りん) 6位 4×400m：(半田滯奈・千葉梨沙・渡邊玲花・高橋りん) 6位 棒高跳び：半田滯奈4位・渡邊玲花5位・岩淵美優7位 砲丸投：庄司ゆき野5位 円盤投：庄司ゆき野4位・高橋優奈6位 ハンマー投：山本蘭1位！・山本琳2位！・佐藤彩乃4位 やり投：阿部友香5位

☆サッカー部 高総体県大会 第1回戦vs盛農4：2勝 2回戦vs盛南2：5敗

☆バレー部 高総体県大会 1回戦vs盛南2：0勝 2回戦vs遠野0：2敗

☆バスケットボール部 高総体県大会 男子 2回戦：vs金ヶ崎106：50勝 3回戦vs高田62：78敗 女子 3回戦vs水商65：69敗

☆テニス部 高総体県大会 男子 団体1回戦vs盛北1：2敗 シングルス：岩田直2回戦敗 ダブルス：岩田・後藤組1回戦敗 女子 団体：1回戦vs盛北0：3敗



## 教育相談日

毎週火曜日 が 教育相談日となっており、スクールカウンセラーの高橋昇先生が教育相談室（保健室隣）にいらっしゃいます。相談対応は 原則8：45～16：45までの1時間、予約制です。相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭（及川志保先生）にお話してください。相談日時を調整のうえ、ご連絡いたします。生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。お気軽にご連絡ください。